

# DPC KSPSI Banyumas Peringatan Hari Kartini dan Halal Bihalal

**Narsono Son - BANYUMAS.INDONESIASATU.ID**

Apr 21, 2025 - 15:45



*DPC KSPSI Banyumas Peringatan Hari Kartini dan Halal Bihalal*

BANYUMAS - Dalam suasana penuh semangat dan kehangatan silaturahmi, Dewan Pimpinan Cabang Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (DPC KSPSI) Kabupaten Banyumas menggelar acara Peringatan Hari Kartini yang dirangkai dengan Halal Bihalal pasca Idulfitri 1446 H, bertempat di RM Istana Sate Purwokerto, Senin siang (21/04/2025).

Acara dibuka dengan senam Action TikTok bersama yang menambah keceriaan, dilanjutkan pembukaan resmi, menyanyikan lagu kebangsaan dan lagu perjuangan, serta berbagai hiburan. Tidak hanya seremonial, acara juga memuat pesan-pesan penting tentang emansipasi dan penguatan peran perempuan di ruang publik dan dunia kerja.



Ketua DPC KSPSI Kabupaten Banyumas, Drs. H. Haris Subyakto, S.H., M.H., dalam sambutannya menyampaikan bahwa semangat Kartini perlu dihidupkan terus dalam perjuangan serikat pekerja, khususnya dalam mendorong partisipasi perempuan dalam kepemimpinan dan perlindungan hak-hak buruh perempuan.



“SPSI harus jadi rumah bersama yang setara bagi semua pekerja, termasuk

perempuan, agar mampu berdaya, mandiri, dan melahirkan pemimpin-pemimpin buruh perempuan masa depan,” ungkap Haris.

Kepala Dinnakerkop UKM Kabupaten Banyumas, Drs. Wahyu Dewanto, M.Si., turut hadir dan menyampaikan apresiasinya atas inisiatif KSPSI.

"Hari ini saya sangat berbahagia dan berbangga kepada teman-teman dari SPSI Banyumas. Acara Halal Bihalal yang dibarengkan dengan peringatan Hari Kartini ini adalah momen yang sangat bagus. Ini bukan hanya ajang mengenang jasa Kartini, tapi juga menunjukkan potensi luar biasa dari para perempuan muda di Banyumas," ujarnya.

Wahyu juga menambahkan bahwa momen ini menjadi ajang koordinasi awal menjelang peringatan Hari Buruh (May Day) 1 Mei mendatang.

Pernyataan serupa datang dari Ketua Pimpinan Cabang Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama (IPPNU) Kabupaten Banyumas, Yeni Rahmawati, yang menjadi salah satu pembicara dalam sesi broadcast opinion.

"Perempuan Indonesia harus terus bergerak dan mengambil peran di berbagai lini. Kita bukan pelengkap, kita adalah bagian penting dari sistem. Semoga perempuan masa kini terus menjadi Kartini masa kini yang menginspirasi," tegasnya.

Selain diskusi dan sambutan, acara juga dimeriahkan dengan pemberian doorprize untuk seluruh pengurus SPSI perempuan, penghargaan bagi "Wanita Terluwes" dan "Joged Terheboh", serta karaoke bersama. Para pengurus pria tampil khas dengan busana Banyumasan atau koko hitam plus sarung, hasil riasan dari Salon Tri Ayu.

Turut hadir Pengurus DPC PHRI, Ketua HRD Kab Banyumas, Kepala Dinnakerkop UKM Kabupaten Banyumas beserta jajarannya, Perwakilan Unit-unit SPSI, tamu undangan lainnya, dan yang special memberikan broadcast opinion dalam sesi talkshow adalah sejumlah tokoh perempuan muda dari berbagai organisasi kepemudaan dan kemahasiswaan.

Hadir juga Ketua PC IMM Banyumas Icha Anissa Nukhoni, Ketua PC PMII Purwokerto Nana Anissa Qoniatus Saadah, Presiden Mahasiswa UIN Purwokerto Ngindana Aghist Zulfa, Ketua PC IPPNU Banyumas Yeni Rahmawati, serta Ketua Korps HMI Putri Purwokerto Dena Virnalia Indriyanti.

Dr. Siti Kunarti, SHM, Dewan Pakar SPSI Kabupaten Banyumas, menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada KSPSI Kabupaten Banyumas atas terselenggaranya kegiatan peringatan Hari Kartini yang dirangkaikan dengan halal bihalal.

"Semangat juang R.A. Kartini dalam memperjuangkan hak-hak perempuan tercermin dalam kepengurusan KSPSI yang melibatkan banyak perempuan aktif. Ia juga mengapresiasi semangat luar biasa para anggota, termasuk yang telah berusia lanjut, dalam mendukung kegiatan positif yang mempererat solidaritas serta memperjuangkan kesejahteraan buruh di Kabupaten Banyumas," Jelas Tandasnya.

Kegiatan ditutup dengan Halal Bihalal seluruh peserta dan dilanjutkan rapat internal persiapan peringatan Hari Buruh tahun 2025.

(Djarmanto-YF2DOI)